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17. Ordentliche Hauptversammlung des Handels- und G ewerbevereins, 
Bund der Selbstständigen Stuttgart e.V. vom 19.05.2 014 

im Hotel Neuwirtshaus, Alte Hofkammer 
 
 
 

 

Beginn:  19 Uhr 

Teilnehmer:  Herr Otmar de Riz 

Herr Reinhold Uhl 

Herr Axel Ueberschär 

  Herr Jochen Heidenwag 

Herr Wolfgang Heinz 

  Frau Angela Prestin 

Herr Peter Heinz 

Herr Wilfried Haußmann 

Herr Heinz Fode 

  Herr Thomas Krieg 

Frau Silvia Härle 

Frau Tanja Wagemann 

Frau Zita Imbiel 

Frau Anna Körting 

Herr Siegfried Wichmann 

Herr Robert Eckert 

 

 

1. Begrüßung 

Herr Axel Ueberschär begrüßt die anwesenden Teilnehmer. 

 

2. Bericht des Vorstandes  

Herr Axel Ueberschär berichtet zunächst über die Sitzungen des Vorstands, die im letzten Jahr 

stattfanden, über die Teilnahme an Q4 Terminen, diversen Veranstaltungen des BDS. 

Des Weiteren über den Workshop des Vorstands, über den Stammheim Tag, der wieder gut besucht 

war.  

 

Stammheim ist zum Fair Trade Stadtbezirk ausgezeichnet worden. 

 



Er berichtet weiter über die Arbeiten an der neuen Homepage. Über das Infoboard, Begrüßungspaket 

sowie die Entwicklung der Mitgliederzahl des Vereins. 

 

3. Bericht des Kassierers  

Herr Jürgen Reichert verliest den Kassenbericht. Er erläutert die einzelnen Konten und stellt fest, dass 

der Verein wirtschaftlich agiert. 

 

4. Bericht des Kassenprüfers 

Herr Wolfgang Heinz berichtet von der umfassenden Kontenprüfung. Es gab keine Beanstandungen. 

Er regt an, ein „totes Konto“ aufzulösen sowie als Sparmaßnahme auch die Rechnung per Mail an die 

Vereinsmitglieder zu verschicken.  

 

5. Entlastung des Vorstands  

Herr Heinz, der die ordnungsgemäße Kassenführung bestätigt, schlägt vor, den Vorstand für das 

abgelaufene Geschäftsjahr zu entlasten.  

 

Bei Stimmenthaltung des Vorstands wird dieser einstimmig entlastet. 

 

6. Termine und geplante Aktionen im Jahr 2014 

Die neue Internetseite des Vereins soll in voraussichtlich zwei bis drei Monaten fertiggestellt sein. 

 

Am 19.10.2014 soll der Stammheim Tag stattfinden. 

 

7. Diskussion über die Zukunft des HGV 

Herr Heidenwag erläutert die Entstehung des Unternehmerstammtisches in Feuerbach.  

 

Anschließend berichtet Herr Siegfried Wichmann über den Workshop des Vorstands, der im letzten 

Jahr stattfand. Die Anwesenden werden darüber unterrichtet, dass bezüglich der neu zu erstellenden 

Homepage drei Firmen ihre Konzepte vorgestellt haben. 

Der Vorstand hat sich für eine Firma entschieden und dieser auch den Auftrag bereits erteilt. 

Man will die Homepage für die Mitglieder attraktiver gestalten. Es soll ihnen was geboten werden. die 

Mitglieder sollen gefunden werden. 

 

Es erfolgt dann eine allgemeine Diskussion, u. a. auch über die Pflege der Homepage in den anderen 

Bezirken etc. 

 

Herr Axel Ueberschär informiert anschließend die Teilnehmer über die Überlegungen zur 

Namensänderung des Vereins, auch im Zusammenhang mit einem etwaigen Austritt aus dem BDS. 

Letzteres auch im Hinblick auf die Tatsache, dass ca. 50 Prozent der Mitgliedsbeiträge an den BDS 

weitergeleitet werden. 

 



Anschließend erfolgt eine allgemeine Diskussion der Anwesenden über einen eventuellen Austritt aus 

dem BDS. 

Die Herren Uhl und de Riz erläutern die Vorteile, die eine BDS Mitgliedschaft mit sich bringt. 

Die letzte stattgefundene Veranstaltung (Maibaum) wird vom BDS finanziell unterstützt werden. 

 

Austritt aus BDS 

Zwei Mitglieder stimmen bei einer informatorischen Befragung für einen Austritt. Sieben 

Mitglieder sprechen sich dagegen aus. 

 

HGV Namensänderung 

Neun Mitglieder sprechen sich dafür aus, „HGV“ im Namen zu belassen, drei sind dagegen. 

 

Unternehmer Frühstück / Unternehmer Treffen 

Neun Mitglieder sprechen sich dafür aus, dass ein solches Treffen stattfinden soll. 

 

Infoboard 

Sechs Mitglieder sind dafür, dies wieder aufzugreifen, eventuell auch in einer Kooperation mit 

dem HGV Zuffenhausen. 

 

8. Verschiedenes  

Frau Anna Körting (www.annakoerting.de) stellt sich vor. Sie arbeitet als Trainerin, Prozessberaterin 

und Coach für Menschen und Unternehmen. 

 

 

Die Hauptversammlung endet um 21.50 Uhr. 

 

 

 

Robert Eckert 

 

 


